

FACHVERANSTALTUNG

Das Bildungssystem im Iran und ein Blick nach Afghanistan

Wann: Dienstag, 17. April 2018 • 13:00 - 16:00

Wo: AK Salzburg, Markus-Sittikus-Straße 10, 5020 Salzburg

Zu Jahresbeginn 2018 lebten in Österreich 22.664 Personen, die im Iran geboren wurden. Seit 2012 steigen diese Zahlen an. Alleine 2016 und 2017 wurden 4.472 Asylanträge von IranerInnen in Österreich gestellt. Eine besondere Herausforderung ist deren Integration in den österreichischen Arbeitsmarkt.

Viele verfügen über eine abgeschlossene Ausbildung oder Berufsqualifikation. Um ihre Qualifikationen, deren Rahmenbedingungen und deren mögliche Verwertung in Österreich besser verstehen zu können, gibt Frau **Dr.ⁱⁿ Afsaneh Gächter** von der Universität Wien im Rahmen dieser Veranstaltung einen Überblick über die (beruflichen) Ausbildungsmöglichkeiten im Iran.

Zudem wird Frau **Mag.^a Maryam Singh** vom Beratungszentrum für Migranten und Migrantinnen Einblicke über historische und geopolitische Entwicklungen in Afghanistan gewähren, sowie über das Schulwesen und Ausbildungsmöglichkeiten in Afghanistan berichten.

Die Veranstaltung wird gemeinsam von der AK Salzburg, Vebbas, dem Beratungszentrum für Migranten und Migrantinnen - AST Koordination und migrare - Zentrum für MigrantInnen OÖ (AST OÖ - Salzburg) organisiert.

Da nur eine begrenzte Anzahl an TeilnehmerInnenplätzen zur Verfügung steht, wird um eine frühzeitige Anmeldung, spätestens bis 10.04.2018, unter nachfolgender Adresse gebeten: <https://eveeno.com/iraninfo>. Die Anmeldungen werden in der Reihenfolge ihres Eintreffens berücksichtigt.

www.migrare.at

www.anlaufstelle-erkennung.at

Gefördert aus Mitteln des Bundesministeriums für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Konsumentenschutz



Aa Bb
Cc Dd
Ee Ff...

